

16.09.2021 – 13:30 Uhr

Investir dans des projets pour le climat : Caritas Suisse lance l'action climat



Luzerne (ots) -

Le changement climatique affecte les personnes les plus pauvres de la planète. La lutte contre la pauvreté passe donc aussi par la protection des populations contre les conséquences du réchauffement climatique. Avec son action climat, Caritas Suisse explore de nouvelles voies et permet de soutenir des projets à long terme pour le climat.

Le changement climatique ne cesse de progresser et ses répercussions sont déjà dévastatrices. Le réchauffement de la planète accroît les phénomènes météorologiques extrêmes comme les sécheresses, les fortes pluies ou les vagues de chaleur. Ces phénomènes exacerbent la pauvreté et la faim dans le monde. Pour une organisation active dans la lutte contre la pauvreté et dans la coopération au développement telle que Caritas Suisse, il est donc crucial d'agir contre les conséquences du changement climatique. Soutenir les populations les plus pauvres du Sud lorsqu'elles ne peuvent s'adapter par leurs propres moyens au changement du climat représente un enjeu majeur. Avec ses projets, Caritas aide les populations à obtenir de bons rendements et des revenus sûrs en dépit d'un climat en rapide mutation, et à utiliser les ressources naturelles comme les forêts ou l'eau de manière aussi modérée et viable que possible. Pour ce faire, Caritas mise sur des projets locaux, implique les personnes concernées sur le terrain et encourage des solutions novatrices, par exemple au Mali, en Éthiopie et au Tadjikistan.

En lançant l'action climat, Caritas répond à la nécessité croissante d'agir concrètement contre les incidences du réchauffement planétaire en cours. Des études montrent que la population de notre pays est de plus en plus préoccupée par les questions environnementales et climatiques. De nombreuses personnes en Suisse sont conscientes que les émissions de gaz à effet de serre dans les pays du Nord constituent un problème qui ne peut plus être ignoré. Elles entendent contribuer à la justice climatique et apporter une aide concrète aux populations touchées dans les régions pauvres du monde.

C'est à dessein que Caritas a choisi le terme d'action climat pour attirer l'attention sur le fait que nous devons, comme société, investir durablement dans une planète viable pour tous et donc dans notre avenir. Les perspectives de rendement sont attrayantes : les populations du Sud menacées par le réchauffement climatique ont la possibilité de continuer à vivre dans la dignité. L'action n'est pas une prise de participation dans Caritas Suisse. Elle ne procure aucun droit de vote ou de participation. En achetant une action climat, les actionnaires font un don à Caritas et investissent ainsi dans des projets efficaces de préservation du climat.

Complément d'information : www.action-climat.ch

Contact:

Avis aux rédactions :

Fabrice Boulé, responsable de la communication pour la Suisse romande, est à disposition pour de plus amples renseignements au 078 661 32 76, ou par courriel à l'adresse fboule@caritas.ch.



L'action climat de Caritas: Modeste Traoré au Mali était autrefois pêcheur. Il est devenu agriculteur suite à l'assèchement progressif du lac Wegnia provoqué par le changement climatique. Grâce à des méthodes agricoles durables et économes en ressources et à l'utilisation d'engrais biologiques, ses récoltes sont suffisantes pour nourrir sa famille. Mali, 2021. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/John Kalapo"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100877755> abgerufen werden.